

Schwelbrand in Hannover: Elektronische Verkehrszeichen auf der A2 und der A7 gestört

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 28. Juni 2016 um 11:59 Uhr

Autofahrer sollen besonders vorsichtig fahren

Schwelbrand in der Rechnerzentrale: Elektronische Verkehrszeichen auf der A2 und der A7 gestört

Dienstag 28. Juni 2016 - Hannover (wbn). **Vorsicht auf der A2 und A7! Wegen eines Schwelbrands in der Rechnerzentrale der Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Hannover sind auf den beiden Autobahnen die elektronischen Schilderbrücken in den Bereichen vor den Dauerbaustellen und restriktiven Geschwindigkeitsvorgaben auf ihrem letzten Stand „eingefroren“ oder zeigen auf der freien Strecke aus Sicherheitsgründen eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 120 Kilometern pro Stunde an.**

Betroffen ist nach Angaben der Behörde die gesamte A2 in Niedersachsen sowie die A7 zwischen Mellendorf und dem Dreieck Hannover-Süd. Fachleute seien bereits mit der Reparatur des Systems beschäftigt, um die Verkehrsrechnerzentrale schnellstmöglich wieder in Betrieb zu nehmen, heißt es.

Fortsetzung von Seite 1

Bis dahin bittet die Landesbehörde alle Verkehrsteilnehmer auf den betroffenen Autobahnen um besonders vorsichtige Fahrweise und erhöhte Aufmerksamkeit.